

**Une année « Saint Joseph » voulue par le pape François
8 décembre 2020- 8 décembre 2021**

N'OUBLIONS PAS JOSEPH !

Joseph : personnage incontournable de la crèche !
C'est là que beaucoup connaissent Joseph.
L'homme, sans parole, reste un mystère !
Mais, peut-être, laisse-t-il à Dieu sa part d'action ?
Dans le projet que Dieu a de venir chez nous,
Joseph se fait « *mys-taire* », silence !
Il sait qu'il aura sa part aussi !
Donner un nom et une lignée
À cet enfant, (celle de David)
Que Marie attend et qu'il ne veut pas renvoyer !
Joseph peut être appelé « *homme juste* » ;
Il **s'ajuste** au projet de Dieu.
Il sait qu'il y a, là, quelque chose qui le dépasse !
Il sera le père adoptif et emmènera sa famille
à Bethléem pour le recensement, en Égypte
pour échapper à Hérode, et venir vivre, en sécurité,
à Nazareth : telle une vie de réfugiés !
« *Oui, prendre un enfant pour le sien* »,
Comme le dit la chanson !
Beaucoup de '*pères*', aujourd'hui
Prennent des enfants pour les leurs !

Joseph laisse Dieu être Dieu.
Si Dieu n'est pas plus que nous,
Nous n'avons pas besoin de Dieu.
Car Dieu dépasse nos capacités à nous.
Il nous sauve que s'il est Dieu, c'est-à-dire « *Tout Autre !* »
Alors : laissons Dieu être Dieu, comme Joseph !

Maurice Bez